www.iusevillaciudad.org Marzo 2015. Número 2.637 comunicacion@iusevillaciudad.org

VIVA LA LUCHA EJEMPLAR DE EXTRUPERFIL



Varios militantes de nuestra organización de Sevilla ciudad así como los miembros de la candidatura encabezados por **Daniel González Rojas**, estaban muy temprano en Dos Hermanas, en el campamento de la dignidad en el que acampan los trabajadores de esta empresa, para realizar los 14 kilómetros de la Marcha hacia Sevilla, como un hito más en su escalada de movilización en defensa de sus puestos de trabajo, ahora amenazados sin justificación alguna.



Se vivieron varios momentos emocionantes desde su arranque en Dos Hermanas, aún de noche, hasta que hicieron el primer alto en el camino, al final de La Palmera, ya en Sevilla, o cuando, en la Puerta de Jerez, se incorporaron al último tramo quienes no pudiendo hacer el camino completo, sí querían estar con esta lucha ejemplar para el movimiento sindical de nuestra historia reciente. Ese fue también el caso del Coordinador andaluz de Izquierda Unida y candidato a la Presidencia de la Junta, **Antonio Maíllo** que ha venido expresando su solidaridad con esta lucha en sus intervenciones públicas desde que el conflicto se inició hace varias semanas.



El destino final era la Plaza Nueva, donde esperaban los portavoces de los grupos municipales para recibir el agradecimiento de los trabajadores por haber aprobado por unanimidad una moción de apoyo a su lucha. Esta moción, recordemos, fue elevada por Izquierda Unida http://goo.gl/2vnGN1 en el pleno del mes de enero, una muestra más de nuestro compromiso con la lucha de la empresa de Dos Hermanas.



Este conflicto sale muy fortalecido y estamos plenamente convencidos de que lo van a ganar.







@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org